

Cañar, 10 años como capital arqueológica

Written by Gaëtan Juillard

Tuesday, 25 January 2011 16:19 - Last Updated Friday, 28 January 2011 03:55

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Cada 26 de enero este cantón de la provincia del Cañar, celebra el aniversario de la declaratoria como Capital Arqueológica y Cultural del Ecuador.

Más detalles...

Leer [Cañar, 10 años como capital arqueológica del Ecuador](#) en *El Tiempo*

Leer [Rescatan bienes patrimoniales de El Tambo](#) en *El Mercurio*

Leer [Patrimonio de Cañar es su cultura viva](#) en *El Mercurio*